



田上中学校

～2024年度4月～9月の記事一覧～

四

2024年9月28日(土)

運動会

運動会を晴天のもと行いました。各軍「心を一つに」勝利を目指しました。



2024年9月17日(火)

校友会朝会 バンブーナイトの宣伝

9月21日(土)に3年生がバンブーナイトに参加します。「食」「グッズ」「アート」「ステージ発表」の4つです。今日の校友会朝会でそれぞれのグループが当日の内容を発表し、バンブーナイトの参加を呼びかけました。



2024年9月10日(火)

3学年たがみバンブーブーに向けて

田上バンブーブー2024の21日(土)に行われるバンブーナイトの準備が進められています。当日、多数の皆さんのご来場をお待ちしております。





2024年9月9日(月)

PTA講演会

社会を明るくする運動 田上町実行委員会の皆さんと共催で行ったPTA講演会です。今年は、田上バンブーブー2024の竹明かりをプロデュースしている三城賢士さんを講師に行いました。竹明かりに込めた願いや地域おこしのあり方を学ぶことができました。



2024年8月28日(水)

始業式 運動会結団式

いよいよ2学期が始まりました。始業式のあと、運動会結団式を行いました。



2024年7月13日(土)

県大会

陸上、野球、サッカー、卓球、水泳が県大会に出場しました。



2024年7月11日(木)

地区吹奏楽大会激励会

地区吹奏楽大会激励会を行いました。



2024年7月11日(木)

地区大会激励会

地区大会激励会を行いました。県大会目指しての決意を部長が発表しました。



2024年6月27日(木)

あいさつ運動を行いました。

小中合同であいさつ運動を行いました。



2024年6月25日(火)

プール清掃を行いました

水泳授業のため、プール清掃を行いました。



2024年6月19日(水)

地区大会 サッカー 野球

19日に行われたサッカーと野球の試合です。



2024年6月10日(月)

地区大会が始まりました

各大会の様子です。選手は全力をだして頑張っています。
結果は、7月の学校だよりでお知らせします。



2024年6月3日(月)

運動会に向けて

運動会に向けて準備活動が始まります。今日は、全校朝会の後、運動会を素晴らしいものにするため、円陣を組んで意気込みを表しました。



2024年5月22日(水)

草刈り真っ最中

管理員さんが草刈りを毎日しています。今日は、グラウンドの法面をきれいにしました。当分草刈りが続きます。



2024年5月21日(火)

応援練習が始まりました

応援練習が今日から始まりました。最初は歌詞カードを見ながらの練習です。明日から学年別の練習です。



2024年5月21日(火)

スズメの子育て

田上中学校の周りは自然豊かです。毎日鳥のさえずりが響いています。今、子育て真っ最中のスズメです。5分から10分おきにえさを運んでいます



2024年5月20日(月)

校友会学習教室

5月20日(月)昼休みに校友会主催による学習教室がありました。これは、テスト勉強で分からぬところや勉強のポイントを上級生が下級生に教えるものです。各教科5会場で実施し、多くの生徒が参加していました。



2024年5月15日(水)

創立記念講話

5月15日は田上中学校の創立記念日です。今年で創立78年となります。そこで、14日(火)、全校朝会で田上中の歴史を少しだけ話しました。今日から1週間、3階の歴史資料室を昼休みに解放します。歴史資料室は、創立50周年記念事業でつくられました。1年生は、担任の先生の中学校時代の写真を一生懸命探していました。



2024年5月7日(火)

2学年総合的な学習の時間

5月7日(月)2学年の総合的な学習の時間で、ハローワーク三条の職業相談担当の方から職業についてお話ししていただきました。働く意味、働くことで大事なことなどを学びました。6月にある職業体験に向けて、参考になることをたくさん知ることができました。



2024年5月7日(火)

校友会朝会

5月7日(火)校友会朝会を行いました。

生徒会長が今年度の校友会朝会の進め方を説明した後、保健委員会が「たけのこ週間」の取組について説明しました。





2024年5月7日(火)

中学生ボランティア

5月5日(日)6日(月)に道の駅田上でイベント「はたらく車&ゆるキャラ大集合」が開催されました。このイベントにボランティアとして多数の田上中の生徒が参加しました。当日は、射的コーナーの運営補助やゆるキャラの着ぐるみを着て来場者と交流しました。両日とも暑かったので着ぐるみ担当は、熱中症にならないよう短時間で交代していました。



2024年4月9日(火)

新入生歓迎会

9日(火)新入生歓迎会を行いました。

学校生活、委員会、部活動について2,3年生が工夫を凝らして新入生に説明しました。



2024年4月8日(月)

新入生をまつ桜 入学式

新入生を迎えるかのように桜が咲きました
令和6年度75名の新入生が入学しました。

